

Max Scherzer se perderá el Clásico por fractura en la mano



La Habana, 9 ene (WBC/RHC) El lanzador estelar Max Scherzer se lastimó un dedo de su mano de lanzar y se perderá el Clásico Mundial de Béisbol.

Los Nacionales de Washington anunciaron el lunes en Twitter que Scherzer, galardonado con el Cy Young de la Liga Nacional, sufrió una fractura por sobrecarga en el nudillo del anular de la mano derecha.

De acuerdo con el club, el programa de recuperación impedirá que el derecho se incorpore a la selección estadounidense para el Clásico, que se realiza en marzo.

Sin embargo, el club confió en que Scherzer "participe plenamente" en el entrenamiento de pretemporada que arranca el mes próximo.

Scherzer tuvo una foja de 20-7 y una efectividad de 2.96, así como 284 ponches, la temporada anterior. Empató un récord con 20 ponches en un juego, por los Nacionales, que terminaron proclamándose campeones de la División Este de la Liga Nacional.

Se convirtió en el sexto pitcher en la historia en conseguir el Cy Young en la Nacional y en la Americana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117901-max-scherzer-se-perdera-el-clasico-por-fractura-en-la-mano>



Radio Habana Cuba